## PlantaDoce.

**Público** 

### Extremadura pondrá en marcha un nuevo centro de salud en Badajoz por 2,7 millones

El actual centro de salud de Los Santos de Maimona presenta unas instalaciones que impiden el desarrollo de funciones de la atención primaria. El 80% del importe irá con cargo al Programa Operativo Feder Extremadura 2014-2020.

A. E. 4 may 2022 - 04:58



Extremadura prepara una nueva instalación de salud en la provincia de Badajoz. La Junta ha sacado a concurso la construcción de **un nuevo centro sanitario en Los Santos de Maimona** (**Badajoz**) por 2,7 millones de euros (IVA incluido), según se desprende del perfil del contratante autonómico. El 80% del importe irá con cargo al Programa Operativo Feder Extremadura 2014-2020.

El actual centro de salud de Los Santos de Maimona presenta unas instalaciones que impiden el desarrollo de funciones de la atención primaria, por lo que se considera justificada la construcción de una instalación que permita desarrollar al completo todas esas tareas, según explica la Junta de Extremadura. El plazo de ejecución de la

# PlantaDoce.

obra es de 18 meses.

El centro actual está situado en la calle Manuel Rodríguez Pachón de la localidad pacense. La parcela donde está el emplazamiento cuenta con **una superficie de 3.194 metros cuadrados**, de acuerdo con la información publicada en el documento Proyecto de ejecución por el Servicio Extremeño de Salud (SES).

#### Extremadura concede un plazo de ejecución de 18 meses para este proyecto

La fachada norte de la parcela, a la Calle Manuel Rodríguez Pachón, será en la que se apoye la ordenación del conjunto y a la que dará la fachada urbana el nuevo centro, mediante una sucesión de piezas de distinta altura encargadas de manifestar el uso, la flexibilidad de los espacios y la presencia de los elementos de mayor relación con el exterior como son: el vestíbulo y el área de atención continuada.

Todas las salas y consultas se ubicarán en una sola planta, con dos espacios diferenciados: el dedicado a las consultas y el de atención continuada, con las urgencias. La accesibilidad, tanto para las personas como para las ambulancias, es uno de los aspectos en los que más se ha trabajado.

En su diseño interior, el gran eje de comunicación girará en torno al patio, sobre el que descansarán las distintas áreas de atención, agrupando las salas de espera según el área de asistencia. Del diseño exterior del edificio, uno de los aspectos que destacan los arquitectos, es la "perfecta integración" con la sierra y el entorno urbano. También se ha estudiado con detalle la orientación del edificio, para un mayor ahorro energético y aprovechando la iluminación natural.

En Badajoz, a finales de 2021, el Gobierno regional adjudicó a Construcciones Majoin las obras para la mejora y adecuación del Centro Residencial Alonso de Mendoza, en Don Benito, por un millón de euros (IVA incluido).

La constructora se impuso en este concurso a cuatro empresas más. El plazo de ejecución era de 18 meses, según la información publicada por la Vicepresidencia Segunda y la Consejería de Sanidad y Servicios Sociales de Extremadura. La residencia Alonso de Mendoza es un centro de carácter público, especializado en

## PlantaDoce.

cuidados de rehabilitación, geriátricos y paliativos. Esta instalación se emplaza en la Avenida del Pilar de la ciudad pacense.

https://www.plantadoce.com/publico/extremadura-pondra-en-marcha-un-nuevo-centro-de-salud-en-badajoz-por-27-millones

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.